



les exclusifs

Une pause, quelle pause?

Sortir du débat clivant sur les 35 heures : tel est l'objectif de la Fondation Travailler autrement, dirigée par Patrick Levy-Waitz (groupe Missioneo), qui publie, le 20 octobre, une étude sur la façon dont les salariés vivent la question du temps de travail, réalisée par le laboratoire Printemps de l'université de Versailles-Saint-Quentin-en-Yvelines. D'où il ressort que la durée est une donnée dépassée, et qu'il faut s'intéresser aux rythmes, à leur accélération et, surtout, à la capacité des travailleurs de gérer celle-ci. **V. L.**

